令和2年5月1日 上の原幼稚園 園長 金子貴明

気持ちのいい春を迎えた反面、新型コロナウイルスの対応で、不安な日々を お過ごしのことと存じます。当園も、園として何ができるか考え、何もできない という結論に至る…という日々を繰り返しております。

コロナの早期終息を期待して、未就園児さんの参加できる色々な行事を計画 しておりましたが、1 学期中の開催は難しいとの結論になりました。下記の行事 は全て中止となります。申し訳ございません。

【1学期中に予定していた行事】※告知前を含む

- ・5月親子で体操教室 ・5月親子でアート体験 ・5月シャボン玉ショー
- ・6 月親子でリズム遊び ・6 月うえのはらサロン ・6 月入園前説明会
- ・7月人形劇観劇会・7月親子でアート体験・7月プール開放
- ・7月盆踊り花火大会

幼稚園見学を希望されているご家庭も多いと思いますが、コロナの終息が不透明な以上、お受けできません。夏に落ち着いてきていれば、9 月から個別見学をお受けしたいと思います。決まり次第お知らせいたします。現状、頻繁に更新はしておりませんが、ホームページをご覧ください。

暗い話題ばかりになってしまいましたが、先日、有志の方からガーセマスクを530枚ほどご寄付いただきました。在園児さんに2枚は行きわたりませんので、平成29年度生まれ(平成30年4月1日まで)の未就園児さんにもお配りいたします。ご活用ください。